

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 23.01.2024

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt

KKS trifft Smart City

EMSDETTEN. „Was ist eine Smart City?“ – mit dieser Einstiegsfrage startete Timo Langkamp (Mitarbeiter des Smart City Teams der Stadt Emsdetten) den Unterrichtsbesuch bei einer sechsten Klasse der Käthe-Kollwitz-Realschule zur Vorstellung des Smart City-Konzeptes der Stadt. Nach einem kurzen Erläuterungsfilm zur Einführung in die Thematik war den Schülerinnen und Schülern die Antwort schnell klar: „Es geht um die Digitalisierung in den Städten, durch die auch in Emsdetten bereits viele Prozesse optimiert wurden!“, zitiert die Stadt die Schüler in einer Presseinfo. So ging es anschließend um konkrete Beispiele der Smart City-Aktivitäten der Stadt Emsdetten: die städtische Grünflächenbewässerung, Informationen zur Verkehrsanalyse sowie unterschiedliche Modelle im Bereich Parkensensoren. Janine Scheipermeyer (Auszubildende zur Verwaltungsfachangestellten bei der Stadt), die den Besuch ebenfalls begleitete, gab den Schülerinnen und Schülern zudem einen Einblick in ihre eigenen Erfahrungen im Bereich Digitalisierung im Rahmen der Ausbildung bei der Stadtverwaltung. Die Schulbesuche sollen laut Stadt dazu dienen, die jüngere Generation bei diesem Thema „mitzunehmen.“